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会長方針の中でのキーワードである「InspireとInspiration」につい
て教えてください

世界大会を機会にして皆さんで親睦もかねて一緒に行ってほしいと
いうお願いです。特に瑞穂はそういう時には4人の倍数でまとまるこ
とが多いので比較的集まりやすいです。

例会などで皆さんにお願いしているが集まりが悪いという状況で、ゴ
ルフや他の楽しみも交えて行っていただくことは素晴らしいと思いま
す。会員構成についてはどのようは割合になっているのでしょうか?

会員数について以前は100名超えていた時期もありましたが、今の
70名くらいがいい数字ですか？

50代、60代が多くて、90代は1名、30代は2名ほどという上と下が

確かに若い人が入ってきて名前もわからないということが起こって
いて、その間を繋いでいくことは大事なことですし、ジェネレーション
ギャップなどもあり、先輩方も刺激を受けますので良いことです。
方針の3番目の「世界大会への参加」というのは、何か意思をもって
決められたのですか？

若い人が増えてきたなか、先輩方は仕事でもプライベートでもいろ
いろ相談すれば教えてくださるのでInspirationを働かせていろんな
相談をしてほしい、また先輩方もInspireされて、若い方 と々一緒に
例会出席していただいたり、プライベートでも楽しんでほしいという
趣旨からこれを決めました。

100名を超えた時期もありましたが、すぐに10名程度やめたと聞い
ています。80名くらいをMAXとして、そのあたりの人数と考えていま
す。

2021年9月2日（木）　晴

出席者：牧野博和ガバナー補佐、神谷明文地区副幹事、荒川和生分区幹事、青木充彦分区副幹事、内藤教恵地区スタッフ
瑞穂：堀会長、原田副会長、梅村会長エレクト、田中宏幹事、大嶽クラブ奉仕委員長、湯澤副幹事

ガバナー補佐との懇談会 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
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懇談会報告 湯澤勇生副幹事

各クラブ適正な人数ということで進めることはいいと思います。増え
ればいいというわけではなくまた少ないと会長や幹事を2回も3回
もやっているところもあるので、そういうところは統合ということも考
えないといけないかもしれません。会員数ということでは、女性会員
はどう考えていますか？

現状での例会開催はどのように行っていますか？また親睦活動など
は開催できていますか？

議論は毎年のようにやっていますが、現在は男性だけのクラブと考
えています。また女性が入った時でも、一人だけの状態があるとか
えって気の毒なので、そういう時に他のクラブをご紹介するようにし
ています。

少なく真ん中あたりが多いという形になっているがその若い方々に
も積極的に要職をお願いして運営してもらっています。

堀会長
まん延防止や非常事態宣言が出ている間は中止にしています。親睦
については6月に下期納会を昼にアルコールなしで行った以降はで



湯澤信雄会長

例会のご案内

西名古屋分区牧野博和ガバナー補佐、荒川和生分区幹事、青木充
彦分区副幹事、神谷明文地区副幹事、内藤教恵地区スタッフより、
ご協力をいただきました。 

■今週 9月2日（木）    定款により休会  

■次週 9月9日（木）    定款により休会  
■次々週 9月16日（木）    定款により休会  

ニコボックス

9月9日（木）、R規定により休会へ変更となりました。
9月16日(木)は、ガバナー公式訪問でしたが、南RCさんとの協議
の結果2022年4月7日(木)へ延期となりました。したがって、9月
16日(木)もR規定により休会へ変更となりました。
9月13日(月)福岡西RCとのお月見例会は、愛知県緊急事態宣言
発令により参加はしないこととしました。
10月21日(木) I.D.Mについて、理事会で議論した結果、2022年
3月3日(木)へ変更となりました。10月21日(木)は通常例会の予
定です。
4月3日(日)春の家族会について、理事会で議論した結果、2022
年4月10日(日)へ変更となりました。

荘川高原カントリー倶楽部にて、第417回ゴルフ例会が開催されま
した。
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ネット氏名
優勝　鈴木　淑久さん

2位　鈴木　　実さん

3位　泉　　憲一さん

ゴルフ部会8月度(第417回) 開催日:8月23日(月)
委員会・同好会報告

湯澤信雄会長

名古屋ゴルフ俱楽部和合コースにて、第418回ゴルフ例会が開催さ
れました。
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ネット氏名
優勝　湯澤　勇生さん

2位　杉江　建亮さん

3位　原田　敬生さん

ゴルフ部会9月度(第418回) 開催日:9月6日(月)

田中宏幹事

田中幹事
ローターアクトはZOOMで活動しており、インターアクトは奉仕活
動や発表など活動しています。特にどちらかというとインターアクト
に力が入っています。

牧野ガバナー補佐
青少年関係でローターアクトやインターアクトの活動は進んでいま
すか？

牧野ガバナー補佐
瑞陵高校は私の出身校で気にしていて、リトアニアの人がTwitterで
参加していたのを見ました。他にも熱田こども将棋大会などもやっ
ているようですがいかがですか?

牧野ガバナー補佐
地区の補助金は利用していますか?

牧野ガバナー補佐
ガバナーが思っている外に向けた方針発表や広報についてはいか
がですか?

牧野ガバナー補佐
マイロータリーやクラブセントラルなどは利用していますか？
また地区の２７６０アプリは利用していますか？

牧野ガバナー補佐
高齢者に対して席や出席免除など何か配慮は考えていますか?

堀会長
杉本8段にも協力いただき、あつた宮宿会と協賛して補助を出して、
開催しています。

内藤地区スタッフ
いろいろな場面で、瑞穂の皆さんとお会いするととても優しく接して
くれて大変ありがたく思っています。ぜひ女性会員も検討いただき
女性を仲間にしてください。
牧野ガバナー補佐
ガバナー公式訪問は4月になりましたがよろしくお願いします。

堀会長
補助金をいただき、インターアクトにパソコン機器関係を送り、デー
ターの保存や、記念祭での発表などに利用してもらっています。ほか
の部活の生徒からも貸してほしいといわれてみんなで活用してくれ
ているようです。
神谷副幹事
皆さんできましたら、仕事の時にも今年度のゼロバッチをつけてい
ただけるようにお願いします。またマイロータリーの登録もお願いし
ます。職業奉仕では防犯というものにも目を向けられて素晴らしい
です
堀会長
会長方針の中での瑞穂を理解してということの中に、皆さんが個人
的にも奉仕活動や地域の仕事など活躍しており防犯についても活
動しておられる会員がいまして、皆さんへの紹介を進める一環とし
て職業奉仕で目を向けられております。

堀会長
功労会員などの考え方、進め方など長期ビジョンで検討してもらっ
ていますが、いろいろお聞きすると先輩からはまだまだみんなと一
緒のようにやっていくという、ありがたいお言葉もいただいている。
先輩にリスペクトしてゴルフコンペの名称に先輩の名前を入れた
り、先輩にカップを作ってもらったりしています。また退会されて年

田中幹事
熱田こども将棋大会や毎月1日に熱田で行われている朔日市の看
板には協賛として名前が出ています。

田中幹事
ほとんどは事務局に依存しているのが現状です。アプリについては
初めて聞きましたので一度拝見させてもらいます。

数を経てから再入会される方もお見えですし、副会長もそうですが
移籍された方など通算年数でいいのではと考えていますので、要職
なども瑞穂の在籍年数が短くてもお願いしています。

幹事報告
・
・

・

・

・

きておりません。例年、クリスマスはお子様たち、家族会は奥様たち
を主体とした例会にするよう考えていますが、ワクチン接種の進み
具合からも、できておりません。
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